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川崎百合丘ロータリークラブ

■ 会長：中村 和広　 ■ 幹事：安藤美恵子　 ■ 会報：古澤 利夫平成29年7月18日（火）

第 1868 回例会

第1868回例会記録　平成29年7月18日（火）  3/49回

＜点鐘＞ 　　　　　　　　　　　　　  　中村会長
＜ソング＞　我等の生業
＜お客様紹介＞
相模原橋本RC　原幹朗様
元米山奨学生　マリア･マグダレナ様
米山奨学生　傅嘉巍君
マリア･マグダレナ様→「皆さんに会えて嬉しいで
す。今は大阪にいて今日は日帰りで東京に来ました。
今月末からドイツで1年ほど仕事をする予定です」。
＜前年度出席表彰＞　　　　　　　　結城前委員長
◎出席100％　親松会員
◎メークアップ100％
　�北島会員、鈴木文夫会員、安藤美恵子会員
　�安藤志子会員、安藤亨会員、鴨志田会員
◎35年メークアップ100％　結城会員
　�中村会長から記念品が授与されました。
＜会長報告＞　　　　　　　　　　　　　中村会長
1. クラブ雑誌委員長会議開催の案内
　8/29（火）15：00〜17：00 メモワールプラザソシア21 
　鈴木文夫委員長に依頼しました。
2. ロータリー米山奨学会より「ロータリー米山奨学
　�会50年のあゆみ」刊行のお知らせ
3.�第35回あさお区民まつりへの協賛についてお願い
＜幹事報告＞　　　　　　　　　　安藤美恵子幹事
＊近隣クラブ例会変更
　川崎高津RC、川崎とどろきRC
＊活動計画書着
　川崎RC、川崎とどろきRC、川崎中RC
＊会報着
　米山記念奨学会、川崎とどろきRC、川崎中RC 

＊川崎百合丘RC プログラム変更
　7/25　クラブフォーラム
　8/8　クラブ協議会
＜ニコニコ委員会＞　　　　　　　　　　勝田委員
　相模原橋本RC 原幹朗様→「橋本RCの原と申し
ます。初めて参りました。よろしくお願いします」。
当クラブより、中村会長→「先週、第１回の会長、
幹事会に安藤美恵子幹事と２人で参加して参りまし
た」。安藤美恵子幹事→「本日は委員会報告です。
各委員長様よろしくお願い致します」。小塚会員→

「今年も甲子園を目指して桐光学園野球部は熱い熱
い戦いが始まりました。本日３回戦を５回コールド
で勝ち進めています。それなりの温かい応援をよろ
しくお願いします」。安藤亨会員→「社会奉仕事業、
セーフティーチャレンジ。皆様御協力に感謝しま
す」。坂井会員→「原幹朗様、本日はようこそおい
で下さいました。おかげさまで楽しくロータリーラ
イフを楽しんでおります」。以下、感謝をこめてニ
コニコへ。赤本会員、安藤志子会員、畠山会員、平
岡会員、井上勇会員、磯会員、鴨志田会員、小林会
員、小島会員、中島健児会員、中島眞一会員、大矢
会員、親松会員、尾崎会員、佐藤会員、嶋会員、白
井会員、鈴木文夫会員、鈴木清会員、玉井会員、渡
邊会員、結城会員、勝田会員。

＜出席委員会＞　　　　　　　　　    　  小島委員

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1870回  8 月 1 日 委員会報告③　納涼会　会員増強、親睦各委員長

第1871回  8 月 8 日 クラブ協議会

第1872回  8 月22日 委員会報告④　ロータリー研修、青少年奉仕各委員長

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

会員 出席 欠席 メーク

第1868回	 44	 31	 13	 	 70.45%
第1867回	 44	 24	 20	 7	 70.45%

出席率



＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜委員会報告＞　　　            
クラブ奉仕委員会　　　　　　　　中島健児委員長
　クラブ奉仕の考え方として
は、ロータリーはまず例会に出
席し、会員同士の親睦を深める
ことから始まります。そしてク
ラブの奉仕活動に参加すること
で達成感と充実感を共有することができます。出席、
親睦、奉仕の循環が会員同士の信頼を深めクラブが
活性化され会員増強へとつながるという考え方を基
本に川崎百合丘RCらしいクラブ作りに貢献して参
りたいと思っております。各小委員会の委員長紹介
です。
♦�坂井SAA委員長　3年目でまだわからない用語も

ある中で大変申し訳ないのですが1年間頑張りた
いと思います。
♦�鴨志田親睦委員長　親睦委員長3回目です。1年間

よろしくお願い致します。
♦�白井出席委員長　ロータリーは出席から始まりま

す。体調に気をつけて出席できるように頑張りま
しょう。
♦�鈴木文夫雑誌委員長　「ロータリーの友」はとて

もよい内容なので是非お読み下さい。
♦�渡邊プログラム委員長　創立40周年という事もあ

り前半は委員会報告、後半はクラブフォーラム等
を中心としたプログラムです。
♦�鈴木清クラブ会報･ホームページ委員長　ロータ

リー文庫など活用し内外に向けてよい情報を提供
できたらと思います。

青少年奉仕委員会　　　　　　　　　　小塚委員長
　青少年奉仕委員会は3つの内
容に分かれます。まず一つ目は
インターアクト、2つめがロータ
ーアクト･RYLA、3つめがロー
タリー青少年交換です。
　インターアクトは12月17日にインターアクトの年
次大会を桐光学園で行うということで現在準備中で
す。スポンサークラブである川崎百合丘RCにも応
援を頂きたいと思います。学園としても色々な施設
をうまく使えるように計画しているところです。
　ローターアクトは現在休止中ですが、RYLAは青

少年のリーダーを指導するプログラムを用意してく
れるはずで、そこに今後川崎百合丘RCに参加して
くれそうな方を送り込んで交流を持ってもらえたら
と考えております。
　ロータリー青少年交換ですが、迎え入れるホスト
ファミリーには苦労もあります。最近会員数が30人
以下のRCも増えていますが、そのようなクラブが
交換留学生を引き受けるのは大変ということで、交
換留学生を出したクラブが責任を持ってホストファ
ミリーを引き受けて欲しいというルールが今年から
動き出しました。今年桐光学園から熊谷さらさんを
タイへ送りますので、タイから1人男の子を受け入
れます。当クラブでホストファミリーを引き受けて
下さるご家庭があれば是非申し出て下さいますよう
よろしくお願いします。送り出しているご家庭に留
学生を受け入れてもらうというのも一考かという案
も出ております。

国際奉仕委員会　　　　　　　　　中島眞一委員長
　国際奉仕の中心はロータリー
財団、米山奨学のプログラムで
すが、これらを支えるのはロー
タリアンの寄付です。今年度は
例年通り、ロータリー財団は1
人当たり120ドル以上、ベネファクター1名以上、ポ
リオは1人当たり50ドル以上、米山は普通寄付5千円
以上、特別寄付2万円以上を地区の寄付金目標額と
しております。
　今年度は創立40周年記念式典が行われます。台湾
永和ロータリークラブの皆さんが約30名お祝いに来
会いたします。日程は来年5月25日が前夜祭、5月26
日が式典で40周年実行委員会の台湾委員会を中心
に、当委員会もお手伝いをして準備を進めていきま
す。
　当クラブの大きな国際奉仕の事業として大きなも
のは2つあると思います。1つは創立当初ベトナムか
ら来られたランさんの援助、これは社会奉仕事業と
絡むかもしれませんけれど、当クラブ独自で他のク
ラブの援助なしに何年かに渡って支援したというこ
と、目的に向かって1つになったということで非常
に素晴らしいプロジェクトであったと思います。ラ
ンさんは現在日本で医師として活躍されています。
2つめはラオスプロジェクトです。国際奉仕のプロ
ジェクトというのは距離的なハンデがありますし分
野も広く難しいところがあります。ラオスのプロジ
ェクトは終了しましたが来年の40周年に絡めてラオ
スのプロジェクトに対して何か支援できたらと思っ
ております。40周年実行委員会の中で考えていきた
いと思います。

＜点鐘＞　　　　　　　　　　　　　　　中村会長

本日のプログラム

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 29件	 31,000円	 89件	 116,000円
	 0件	 0円	 3件	 39,000円
	 0件	 0円	 0件	 0円
	 0件	 0円	 1件	 10,000円

累計


